



## Por primera vez en su historia

## El Aeropuerto de Melilla conectado con el de Badajoz con una nueva ruta operada por Melilla Airlines

- El avión fue recibido con un arco de agua de bienvenida
- Con esta nueva conexión semanal, los melillenses ya pueden disfrutar de 9 destinos en vuelo directo durante el periodo vacacional

## 22 de junio de 2014

Por primera vez en su historia, el Aeropuerto de Melilla estrenó ayer una conexión con Badajoz que fue operada por la compañía Melilla Airlines y tendrá una periodicidad de una vez por semana.

El avión, al aterrizar en el aeropuerto de la Ciudad Autónoma, fue recibido con un arco de agua por parte de los bomberos de la instalación; posteriormente, el personal del Aeropuerto de Melilla dio la bienvenida a todos sus pasajeros procedentes de Badajoz con una tarta conmemorativa.

Desde ayer, la Ciudad Autónoma de Melilla y la Comunidad de Extremadura están conectadas con un vuelo regular que se suma a los ocho destinos que se operan desde el aeropuerto y que los ciudadanos melillenses podrán disfrutar durante el periodo vacacional de verano: Almería, Barcelona, Granada, Gran Canaria, Madrid, Málaga, Sevilla, Palma de Mallorca, y todos en vuelo directo.

Después de poco más de un año de vida, la compañía Melilla Airlines consolida su espacio en el mercado aéreo de la Ciudad de Melilla, espacio que se ve reforzado e incluso ampliado con la incorporación de esta ruta que se suma a sus operaciones con el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.